

Vomperbach hat jetzt ein neues Löschfahrzeug

VOMPERBACH. Kürzlich wurde das Tanklöschfahrzeug an die Feuerwehr ausgeliefert. Es handelt sich beim Fahrzeug um ein Tanklöschfahrzeug mit 2000 Liter Wasser auf einem Neun-Tonnen-Fahrgestell in Truppausführung. Die Truppausführung bedeutet, daß dieses Fahrzeug drei Mann bedienen können. Dieses Tanklöschfahrzeug ist weiters eine Zentrale für Feuerwehrgeräte, die durch die Mannschaft zum Einsatz gebracht werden können.

Vomperbach besitzt wohl eine ausreichende, aber mit geringem Druck arbeitende Wasserversorgung. Für einen direkten Löschangriff aus dem Hydrantennetz wäre jedoch ein Mindestdruck von fünf Bar erforderlich. Also mußte bisher immer eine Tragkraftspritze zur Verstärkung dazwischengeschaltet werden. Diese notwendige Maßnahme erfordert jedoch eine relativ große Mannschaft. Das Tanklöschfahrzeug kann direkt aus dem Hydrantennetz versorgt werden. Es hat eine Hochdruckangriffseinrichtung. Damit wird eine geringe Menge Löschwasser (100 l/min) mittels Hochdruck fein versprüht (40 Bar).

In der Ausrüstung ist auch eine Schaumausrüstung, Atemschutzgeräte und Hitzeschutzkleidung sowie neben vielen Armaturen eine Beleuchtungsanlage enthalten.